

Le PLUi entre en phase de concertation : Venez participer à l'avenir de notre territoire !

La Communauté de communes Valès dunes lance une nouvelle étape importante dans l'élaboration de son Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUi), avec l'ouverture de la phase de concertation. Ce projet stratégique, qui façonnera le développement du territoire pour les années à venir, est désormais soumis à la consultation du public. Chaque citoyen, acteur local ou habitant de notre territoire a un rôle à jouer dans cette démarche.

Pourquoi participer ?

Le PLUi est un document qui définit les grandes orientations en matière d'urbanisme, de logement, de transports, de développement économique et de préservation de l'environnement sur l'ensemble du territoire intercommunal. Il est essentiel que les décisions qui seront prises répondent aux besoins réels des habitants et des acteurs locaux, et qu'elles soient le fruit d'un véritable dialogue entre les élus et la population.

Votre voix compte pour enrichir ce projet, poser des questions et faire part de vos préoccupations ou de vos suggestions.

Des réunions publiques pour échanger ensemble

Afin de permettre à chacun de participer à cette concertation, plusieurs réunions publiques sont organisées dans différentes communes du territoire. Ce sera l'occasion de découvrir les enjeux du PLUi, de poser vos questions et de donner votre avis sur les grandes orientations envisagées.

Les dates des prochaines réunions publiques sont les suivantes :

- **Vendredi 28 février 2025 de 17h30 à 20h30** – Médiathèque de Saint-Sylvain
- **Vendredi 07 mars 2025 de 17h00 à 20h00** – Mairie d'Argences
- **Samedi 08 mars 2025 de 9h00 à 12h00** – Mairie d'Argences
- **Vendredi 14 février 2025 de 17h00 à 20h00** – Salle Clairejoie à Frénoville

Comment participer ?

Outre les réunions publiques, un registre de concertation est mis à disposition dans les mairies et à la Communauté de Communes pour recueillir vos avis. Vous pouvez également faire part de vos propositions et observations par voie électronique via l'adresse plui@valesdunes.fr.

Une concertation ouverte à tous !

Pour démarrer cette phase de concertation, une exposition est d'ores et déjà ouverte au siège de la Communauté de Communes, 1 rue Guéritot à Argences. Cette première étape permet aux habitants, élus et acteurs locaux de prendre connaissance des grandes orientations proposées pour le développement de notre territoire.

L'exposition présente les différentes phases du PLUi, les enjeux spécifiques de notre territoire, ainsi que les principales actions envisagées pour les années à venir. C'est l'occasion pour chacun de comprendre les grands principes de ce projet et de réfléchir aux décisions qui façonneront l'avenir de notre région. L'exposition sera également déployée dans les communes de notre territoire pour que chaque habitant puisse la découvrir à proximité de chez lui.

Nous vous encourageons vivement à participer à ces rencontres et à contribuer à la définition d'un projet ambitieux et adapté. Plus nous serons nombreux à échanger et à partager nos idées, plus le PLUi reflétera les aspirations de chacun d'entre nous. L'avenir de notre territoire se construit ensemble et maintenant !